



八木節おどり「粋翔天やぐら」(本町五：桐生ガスプラザ前)



みこし渡御 (祇園)

4年ぶりに全面開催され、8月4日(金)から6日(日)までの3日間に、約50万人が来場しました。



# 写真で振り返る 第60回桐生八木節まつり



八木節子ども大会



三丁目祇園屋台



ジャンボパレード (本町五丁目)





全日本八木節競演大会優勝者



ダンス八木節



昼のにぎわい



八木節のやぐら



みこし宵の出御 (祇園)



桐生八木節まつり企画展  
in 桐生の神業ミュージアム



桐生八木節キャン  
ペーンスタッフ



鉾の曳き違い (祇園)

こんにちは  
市長です



「むすびすむ桐生」開設  
住みたい魅力のまちへ

8月1日(火)に桐生市への移住定住に関するワンストップ相談窓口として、「桐生市移住支援フロント むすびすむ桐生」を開設しました。

この窓口の特徴は、店舗開業や起業の希望者をメインターゲットとしつつ、子育てや暮らしに関する、さまざまな移住相談に対して、伴走型の支援を行っていくことです。

近年、オープンしたお店が、また新たなお店を呼び込む動きが出てきています。

こうした好循環をさらに拡大し、本市の魅力や価値を高め、訪れたくなる、住みたくなる、住み続けたいくなるまちを目指してまいります。

私の掲げる「みんなでガンバルまち桐生」を象徴する取り組みとして、人と人とのつながりにより、にぎわい創出や地域コミュニティの活性化を図ってまいりますので、皆様の応援をお願いいたします。

桐生市長 荒木 恵司